

MONTEVIDEO 28 DE SETIEMBRE DE 1851.

SUPLEMENTO A LA **MARIPOSA.**

Al suspender la *Mariposa*, en este Domingo, no hemos tenido otro objeto que uniformar su marcha, evitando que concluya el último número del mes en el penúltimo Domingo; lo que debía suceder necesariamente, á causa de los cinco, que tuvo el mes de Agosto.

Esto en nada perjudica á los suscriptores; pues ellos reciben sus cuatro números, que completan la mensualidad y á mas este Suplemento que les va gratis.

Para evitar dificultades en lo sucesivo, dejaremos establecido: que en los meses que tengan cinco Domingos, recibirán nuestros abonados los cuatro números que les corresponden, y á mas un suplemento con el presente que deberá considerarse independiente de la suscripción.

Desde el próximo número en la parte destinada á la publicación del reglamento del Colegio Nacional, empezaremos á dar un bellísimo folletín titulado—*Una Historia Holandesa*.

Mucho deseamos emprender nuestras mejoras en la *Mariposa*; pero encontramos dificultades que no nos es posible vencer por ahora.

Sin embargo la situación debe variar totalmente de un momento á otro y entonces con otros elementos y otros recursos, sabremos corresponder á la decidida protección que hemos recibido de nuestros suscriptores,

Suspendemos hasta el número próximo por ser demasiado extensa la Revista Parisiense de Fiestas Teatros, Modas &c., que no dudamos será leída con interés, especialmente por nuestras bellas suscriptoras.



Rogamos á nuestros abonados la exactitud en el pago de la suscripción por que las demoras que se sufren perjudican mucho la regularidad de la marcha del periódico.



NOTICIAS VARIAS.

FRANCIA.

Se están haciendo muchos preparativos en la casa de Ayuntamiento para las nuevas fiestas de la industria, siendo el director el arquitecto M. Baltard.

En este momento se está convirtiendo en jardín el patio de Luis XIV, cuya estatua, colocada en el medio ha sido quitado de su pedestal, y este convertido en una hermosa fuente.

La grande galería y sus dependencias del lado de San Gervasio va á ser adornada para el gran banquete de 500 cubiertos que será servido por Chavet. Han marchado á Normandía para buscar el mejor buey, que será presentado entero para que nuestros vecinos de Inglaterra tengan un plato de su gusto.

El servicio de oro y de plata del Estado, los candelabros, tapices, ect., ect., se entregarán al prefecto del Sena para adorno de la

fiesta. Se están colocando en los cielos ramos mas de quinientas arañas de oro y cristal, sin contar los candelabros y demás muebles.

Hé aquí lo que han costado algunas fiestas dadas por la ciudad de París desde el principio del siglo.

Consegración del Emperador . . .	1,745,646
Casamiento de María Luisa	2,670,932
Nacimiento del rey de Roma	600,009
Bautismo del duque de Burdeos . .	665,000
Fiesta del Trocadero . . 3	800,000
Consegración de Carlos X	1,164,097
Casamiento del duque de Orleans .	2,500,000

GRECIA.

Hé aquí lo que hallamos en el *Correo de Atenas* de 18 de Julio:

Una banda de bandoleros ha detenido la malposta sobre el camino de Esparta á Tripolizza, quienes han quitado la correspondencia y todas las carteras que contenían valores en billetes de Banco. Dos de los bandidos tenían la cara embedurada, y todos llevaban vestidos y armas de gran valor. En el mismo punto fueron robados ochenta viajeros.

El 3 de Julio Calismata acompañado del otros cinco bandoleros entró en el pueblecito de Cheimernaki de la comuna de Ipate, cometiendo allí toda clase de infamias. Al dia siguiente se dirigió al pueblo de Kampia incendiándolo, despues de haber robado y cometido toda clase de tropelias con aquellos habitantes. Otros sesenta bandoleros invadieron el pueblo de Goustariza y le saquearon completamente.

ESPAÑA.

SUSCRICIÓN HIDRÁULICA.—Entre S.S. MM. la reina y el rey y la familia real se han suscrito por la cantidad de 5,700,000 rs. para la realizacion del proyecto de conducción de aguas á Madrid.

La *Gaceta* publica además una extensa lista [que continua] de las personas que se han suscrito para cooperar á tan grandioso fin, y la cantidad á que unas y otras suscripciones ascienden, es la de 29,190,000 reales.

Hé aquí una estadística curiosa de nuestra armada:

En servicio actual existen hoy 25 capitales de navio, 50 de fragata, 157 tenientes de navio y 172 alfereces, total 404.

En los tercios navales hay 16 capitanes de navio, 47 de fragata, 43 tenientes de navio y 21 alfereces.

Además de los oficiales de la armada que se expresan, hay empleados en los tercios navales 151 individuos de diferentes graduaciones y carreras.

Los ingenieros de la armada son en número de 38: la artillería cuenta 31 oficiales, á saber: un coronel, dos tenientes coronel, diez y ocho capitanes y ochostenientes y subtenientes. La oficialidad de la infantería de marina consta de tres coronel, tres tenientes coronel, veintiún capitanes igual número de tenientes y subteniente.

GRANDE ANFITEATRO.

En la plaza de la Independencia:

El Domingo 28 del corriente [si el tiempo permite]

La Compañía Gimnástica y Agrobática, dirigida por el Sr. D. Juan Lippolis; deseosa de complacer al respetable público de esta Capital, ejecutará una escogida y variada función distribuida del modo siguiente:

1.º PARTE.

Gran danza en la cuerda. Por bailarines de ambos sexos.

2.º PARTE.

Grandes fuegos persianos e indios. Por el Director Lippolis.

La difícil danza de la Tranca Española.

3.º PARTE.

El Hércules Norte-Americano Mr. Scott, hará difíciles pruebas de su extraordinaria fuerza.

1.º Gran columna Turca.—2.º La fuerza de los radillas.—3.º Gran pie de fierro.—4.º El Griego condensado.

El Hércules, sujetará toda la fuerza de dos caballos haciendo oposición con la suya: [Mr. Scott] para hacer ver su verdadera fuerza, y dar una prueba de ella, invita a los señores que gusten presentarle los caballos conocidos por más fuertes de esta Ciudad, para con ellos ejecutar la dicha prueba.

4.º PARTE.

Nueva pantomima titulada —La Horrible Taberna de la Civetta.—Por toda la compañía.

La función será acompañada de una buena música.—Durará principio á las 4 de la tarde en punto.

Imp. URUGUAYANA.